



**MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL**  
**DESPACHO**

Mensaje a la Revista de las Fuerzas  
Armadas en su Edición número 80

Bogotá D.E., 15 MAYO 1975

Señor Mayor General  
**ALFONSO RODRIGUEZ RUBIANO**  
Director Editorial Revista "Fuerzas Armadas"  
E. \_\_\_\_\_ S. \_\_\_\_\_ D.

La Revista de las Fuerzas Armadas culmina hoy etapa trascendente en sus labores, al entregar, tras meritorio esfuerzo, el número 80 de sus ediciones. Con tal motivo deseo presentar a sus Directores, Subdirectores, Redactores, Editores y Colaboradores, actuales y pasados, un cálido saludo de congratulación por tan laudable labor de sentido cultural y técnico. El Ministro de Defensa se complace en reconocer cómo tan sostenido esfuerzo se ha realizado siempre dentro de los más limpidos kilates, tanto por el magistral contenido de la Revista, como por su magnífica presentación editorial. Ella es hoy, como lo ha sido desde su nacimiento, faro dinámico de luz y de grandeza, ya como órgano de divulgación profesional, como vocero del más puro patriotismo y también como vibrante tribuna del pensamiento militar de los hombres de armas de Colombia.

Al presentar este cálido reconocimiento, junto con una efusiva felicitación, el Ministro de Defensa se hace intérprete del sentimiento unánime de todos los miembros integrantes de las Fuerzas Armadas. Por lo tanto, su expresión conlleva al signo evidente de reconocimiento y de exaltación que, sin duda alguna, emana del fondo espiritual de

los señores Generales, de los Jefes y Oficiales, de los Suboficiales y de ese gran conjunto de Empleados Militares y de elementos civiles que a diario prestan sus servicios en cada una de las Reparticiones y Dependencias del Organismo Castrense Nacional.

Igualmente, el Ministro se hace eco del sentir general de las reservas, como quiera que la Revista es para ellas, renovada y grata vivencia de su tránsito fecundo por los inolvidables bastiones de las Fuerzas Armadas; es permanentemente campanada de timbre emocional, rememorativo de las ilusiones y de las realizaciones que conformaron en el pasado, la razón suprema de sus vidas y es órgano permanente de actualización en esa incontenible progresión de la técnica militar contemporánea.

Para los lectores extranjeros y para nuestro público civil, la Revista es reflejo exacto del nivel intelectual de nuestros sectores profesionales, de su elevada preparación y de su anhelo constante de superación al par con el presente.

Tan admirable esfuerzo eloquentemente corrobora, para exaltación del alma militar, esa íntima compenetración existente entre las Armas y las Letras. Las Armas, como soporte de la Patria, de la seguridad, del respeto, de la Constitución y Leyes de la República y firme basamento de la paz. Las Letras, como fuente nutricia de la razón, carril seguro en la conformación de las leyes, faro de la justicia, expresión de la verdad y del preclaro pensamiento humano. De allí la exaltación que, sobre este mismo binomio trascendente, hiciera, en ocasión propicia, el verbo magistral del Ingenioso Hidalgo creado por la genialidad de Cervantes, en un raptó sublime de sus sapientísimos conocimientos, al demostrar cómo las Armas requieren tanto y tan elevado espíritu como las propias Letras.

Por todo lo anterior, la Revista de las Fuerzas Armadas se hace digna de la ya expresada congratulación y tanto más - cuanto que su fama y su renombre significan también, como las históricas luchas de sentido heróico, timbre de honor y de gloria para las bien acreditadas y gallardas Armas de - Colombia.

Cordialmente,



— *rau* —  
General ABRAHAM VARON VALENCIA  
Ministro de Defensa Nacional.